



## Stan Sekaten Sudah Laku 90 Persen

**YOGYA, TRIBUN** - Pasar Malam Perayaan Sekaten akan segera digelar pada 10-30 November di Alun-alun Utara. Sekitar 90 persen lahan yang disediakan untuk Sekaten sudah terisi oleh penyewa.

Wakil Ketua Panitia Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2017, Sri Harnani mengatakan, pendaftaran telah dibuka sejak pekan lalu selama dua hari. Selama pendaftaran dibuka tersebut, sekitar 90 persen langsung tersewa.

"Dari 486 stand yang disediakan, sampai Sore ini masih ada 24 stan yang

kosong," ujar Sri Harnani, Selasa (31/10).

Ia menjelaskan, setiap penyewa langsung diminta memenuhi kewajiban pembayaran sewa minimal 10 hari pertama penyelenggaraan. Namun tidak sedikit pula yang langsung membayar sewa secara penuh.

"Total potensi pendapatan dari sewa lahan untuk Sekaten pada tahun ini sama seperti tahun lalu yaitu sekitar Rp1 miliar karena tarif sewa yang ditetapkan sama seperti tahun lalu," jelas Sri.

Penyewaan stan dilayani di Kantor Dinas Perindustrian

dan Perdagangan Kota Yogyakarta yang beralamat di Lantai III Pasar Beringharjo. Biaya sewa stand bermacam-macam tergantung zonasi yang telah ditetapkan.

"Kami membagi zona untuk sewa lahan menjadi tiga dengan nilai sewa yang berbeda-beda," katanya.

### Harga Sewa

Sri mengungkapkan, biaya sewa sudah diatur dalam Peraturan Wali Kota Yogyakarta Nomor 77 Tahun 2017 tentang Tarif Sewa Lahan Pasar Malam Perayaan Sekaten Tahun Dal 1951 Tahun Masehi 2017. Biaya sewa sesuai zonasi, paling mahal di bagian depan pintu masuk Rp5.000-6.000 per meter per hari dan bagian belakang Rp3.500-4.000 per hari per meter.

Pada tahun ini, penyelenggaraan Pasar Malam Perayaan Sekaten akan digelar selama 21 hari yaitu dua pekan sebelum Sekaten dan satu pekan selama Sekaten, atau pada 10 November hingga 30 November.

"Kami juga sudah meminta kepada penyewa untuk tidak membuat tiang pancang di area Pasar Malam Perayaan

Sekaten untuk menjaga kondisi Alun-Alun Utara agar tetap baik," katanya.

Sama seperti penyelenggaraan tahun lalu, panitia penyelenggara Pasar Malam Perayaan Sekaten juga akan memberikan tempat khusus untuk pelaku usaha mikro kecil dan menengah di area Sekaten.

"Kami siapkan 14 anjungan khusus untuk pelaku usaha mikro kecil dan menengah yang mewakili tiap kecamatan di Kota Yogyakarta. Kami akan kerja sama dengan Forum Komunikasi UMKM di tiap kecamatan untuk pengisi anjungan," katanya.

Sri Harnani menambahkan, Panitia Pasar Malam Perayaan Sekaten juga menyiapkan tempat khusus bagi pemerintah kabupaten di DIY atau instansi lain di DIY yang ingin membuka anjungan selama Pasar Malam Perayaan Sekaten.

Tema Pasar Malam Perayaan Sekaten tahun ini juga tidak berbeda jauh dibanding tahun lalu yaitu "Harmoni Ekonomi Budaya dan Religi untuk Yogyakarta Istimewa". (gll)



TRIBUN JOGJA/IGRAR GILANG R  
**SEKATEN** - Penyewa tengah mempersiapkan diri menyambut Sekaten 2017 pada Selasa (31/10/2017). Sekaten akan dibuka pada 10 November dan berlangsung sampai 30 November 2017.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005